



Agendakan Uji Coba dengan Tim Liga 1

● TC DI BOGOR DIMULAI HARI INI

BOGOR (MERAPI) - Persiapan serius dilakukan PSIM Yogya menyambut kompetisi Liga 2 musim 2019 yang dijadwalkan bergulir pada pertengahan bulan Juni mendatang. Setelah memiliki 16 pemain, PSIM mengagendakan sejumlah uji coba baik dengan tim yang levelnya berada di bawah maupun tim kasta tertinggi.

Menurut Pelatih PSIM, Vladimir Vujovic, agenda uji coba pasti ada. "Sebagai awal mungkin kami lakukan dengan tim yang levelnya di bawah kami. Tapi setelah dua atau tiga kali dengan tim di bawah kami, kami akan uji coba dengan tim Liga 1. Karena target kami kan ke Liga 1, jadi harus ada uji coba dengan tim yang kekuatannya di atas," terang pria yang akrab disapa Vlado tersebut.

Meski demikian, mantan pemain Persib Bandung dan Bhayangkara FC itu masih belum menyebutkan kapan agenda uji coba melawan tim Liga 1 dilakukan. Terlebih saat ini skuad

Laskar Mataram juga melakukan pemusatan latihan atau training camp (TC) di Bogor mulai Senin (15/4). "Uji coba masih dalam penyusunan program. Kan baru latihan dua kali di sini dan dilanjutkan di Bogor. Ya kami akan lihat bagaimana nanti perkembangannya," beber Vlado.

Sebelum bertolak ke Bogor pada Sabtu (13/4) malam, Raymond Taunty dan kawan-kawan sebenarnya sempat berlatih selama dua hari di Lapangan AAU, Sleman. Namun latihan di lapangan tersebut dianggap kurang optimal karena kondisi lapangan kurang ideal. Untuk itu, ma-

najemen memutuskan agar latihan dipindah selama kurang lebih satu bulan sebelum kompetisi bergulir sekaligus menyelesaikan proses perbaikan mess pemain di Wisma Ir Soeratin Sosrosogondo, Baciro, Yogya.

"Ya Coach Vlado kurang suka dengan kondisi lapangan di AAU. Karena kami tidak menemukan lapangan yang representatif dan ditunjang fasilitas lainnya, termasuk keberadaan mess pemain, maka kami putuskan untuk TC di Bogor," papar CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto.

Disebutkan Bambang, pihaknya memang tidak akan mencampuri urusan program yang dirancang oleh tim pelatih termasuk urusan perekrutan pemain. "Kalau Coach Vlado ingin latihan dengan kondisi lapangan ideal, ya kami carikan. Termasuk mau pemain yang seperti apa, kami berusaha untuk akomodir. Namun di sini manajemen tidak intervensi. Asal pelatih sudah rekomendasi, kami

akan tindaklanjuti," ujarnya.

Mengenai rencana mendatangkan pemain baru, Bambang sudah memiliki gambaran.

Hanya saja, pihaknya enggan berkomentar terkait masalah pemain dan diserahkan kepada pelatih.

"Untuk pemain-pemain yang akan direkrut, itu biar pelatih yang menentukan. Kalau gambarannya sudah ada, karena target kan juga sudah jelas ke Liga 1, jadi kami tak mau main-main," tuturnya.

Selain itu, melihat persiapan yang dilakukan oleh tim pesaing lainnya, Vlado maupun Bambang optimistis mampu bersaing dengan kualitas pemain yang dimiliki. "Coach Vlado sudah punya gambaran tim pesaing dan menurutnya persiapannya juga belum maksimal. Makanya kami lebih konsisten pada tim kami dengan fokus target ke Liga 1. Kami harap pemain berlatih keras dan konsentrasi untuk membawa tim ke kasta tertinggi," ungkap Bambang. (Oro-f)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005